
秋庭　　繁　議員

新型コロナウィルス対策につい
て

問　①新型コロナウイルス対策
本部設置から今日までの取り組
み②感染者がでた場合の医療機
関等との情報共有、連絡体制③
市民の命と健康を守る感染予防
対策、市民および市在住の外国
人への広報、啓発について伺う。

答（企画政策部長）①組織体制、
役割分担、感染予防対策、イベ
ントへの対応方針等を決定した。
国や県の状況を注視し、取り組

みを継続していきたい。③感染
症予防対策、イベント開催状況
等をホームページに掲載し、チ
ラシを行政自治会を通して、回
覧形式で配布した。外国人労働
者には、工業会を通じ対策の周
知依頼等を行った。
答（健康福祉部長）②各医療機
関と医師会を通じ情報共有を図
り、古河保健所に設置された帰
国者・接触者支援センターには
受付時間延長の要望をしている。

市長のタイ旅行について

問　①昨年タイ旅行に行った際
に、知事メッセージを持ち介護
専門学校等へ訪問した内容②メッ
セージは頼まれたのか。要求し
たのか。③企画、旅行費用（私
費）の内訳について伺う。

答（市長）①知事からのメッ
セージを 3 校の校長先生に渡し
た。②産業戦略部長と話をする
機会があったため、タイに行く
際の内容を話し、知事からの
メッセージ等について提案した。
③企画は専門学校を営んでいる
現地の法人である。旅行費用の
内訳は航空券代が約 24 万円、
宿泊代が計約5万円、合計が税込
みで約32 万円である。

古川　一美　議員

通学路の安全について

問　道幅が狭く歩道や防護柵の
ない通学路が数多くある。保護
者や地域の方にも見守りにご協
力頂いている。①令和元年度の
危険箇所の数②その対策につい
て③歩道のない通学路の路肩を
全面カラー化する考えはあるか
伺う。

答（生活安全部長）③古河市通
学路安全推進会議で挙げられた
危険箇所や地域からの要望によ

り、現地を確認し、調査しなが
らグリーンベルト化に取り組ん
でいきたい。
答（教育部長）①令和元年度の
危険箇所数は、62 カ所である。
②古河市通学路安全推進会議に
て対策の方針を決定し、状況確
認後、対策を講じている。

地域力向上について

問　急速な高齢化や人口減少の
ため、政府による社会保障の限

界を感じる。人生百年時代に向
け、健康寿命を延ばし生涯現役
人生を実現できる街づくりのた
めに、行政と地域や家庭が協力
し、それぞれの役割を果たす努
力が大切だと考える。古河市が
進める地域力強化推進事業をもっ
と市民に周知する必要があると
思う。事業の①具体的活動②課
題③今後の取り組みについて伺
う。

答（市長）③地域から支援の求
めがあれば、できる範囲での協
力を積極的に行う考えである。
答（健康福祉部長）①サロン活
動、買物やゴミ出し、外出など
の生活支援がある。②地域福祉
活動を知っていただき、多くの
市民に参加していただけるよう
に促していきたい。

路肩のカラー舗装
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